
  

 

 

 白旗小学校では、月に１回全校集会を行っています。内容は、校長や先生方からの話で

す。６月１日の集会では、校長からイチローが小学校６年生の時に書いた作文を紹介しま

した。集会の後、「イチローの作文の話は、お父さんから聞いたことがあります」と言い

に来てくれた子どももいました。通信でも紹介しますので、保護者の方もぜひ読んでいた

だき、感想を子どもさんと話してみてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月 31日（月）から１年生にスイスから 

の体験入学の子どもさんを受け入れています。 

今回、一時帰国され、日本の学校を体験した 

いという申し出がありました。国際理解や異 

文化交流など、白旗小の子どもたちにとって 

も貴重な経験になると思います。 

なまえは、「ひらした たから」くんです。 
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ぼくの夢は一流のプロ野球選手になることです。そのためには、中学高校と全国大会に出て活躍

しなければなりません。活躍できるためには練習が必要です。 

ぼくは、3 歳のときから練習を始めています。3 歳から 7 歳までは半年くらいやっていましたが 3

年生の時から今では、365日中 360日は激しい練習をやっています。だから１週間中で友達と遊べ

る時間は、5～6時間です。そんなに練習をやっているのだから、必ずプロ野球選手になれると思い

ます。そして、中学、高校と活躍して、高校を卒業してからプロに入団するつもりです。そして、

その球団は、中日ドラゴンズか西武ライオンズです。ドラフト入団で契約金は１億円以上が目標で

す。 

ぼくが自信があるのは投手か打撃です。去年の夏、ぼく 

たちは全国大会に行きました。そして、ほとんどの投手を 

見てきましたが、自分が大会 NO1選手と確信でき、打撃で 

は県大会 4試合のうちホームラン 3本を打ちました。 

そして、全体を通した打率は 5割 8分 3厘でした。 

このように自分でも納得のいく成績でした。そしてぼくた 

ちは、1年間負け知らずで野球が出来ました。だからこの 

調子でこれからも頑張ります。そしてぼくが一流の選手に 

なったら、お世話になった人に招待状を配って応援しても 

らうのも「夢」のひとつです。とにかく１番大きな夢は、 

プロ野球選手になることです。 

全校集会～校長先生の話から～ 

スイスの国旗です。正方形の国

旗は、世界に２か国しかありま

せん。もう一つはどこでしょ

う？調べてみるといいですね。 



 

 


